

「CCCJ MUSIC NIGHT」を開催

2025年8月22日夜、日本中華總商會フェロシップグループ・会員交流委員会・レクリエーション文化部会より、この夏の特別企画として「CCCJ MUSIC NIGHT」を開催しました。

当日は、日本中華總商會の蕭敬如会長・嚴浩評議員会会長をはじめ、多くの役員・会員・関係者、計27名が参加し、音楽と交流に満ちたひとときを楽しみました。

出演は、結成50周年を迎えた「SKY DOG BLUES BAND」の皆さまです。同バンドは、船津康次常務副会長の大学時代、1975年4月に北海道大学軽音楽部において結成されました。平均年齢70歳を超えながらも、半世紀に渡り、演奏活動を続けるその姿は、参加者に大きな感動を与えました。迫力あるブルースの響きに会場は一体となり、熱い拍手が送られました。

演奏後には花束贈呈や記念撮影も行われ、出演者と観客が心を通わせる温かな場面が生まれました。続く交流会では、蕭敬如会長がSKY DOG BLUES BANDの演奏を高く評価し、参加者一同で音楽と交流の感動を分かち合いました。

本イベントは、音楽を通じて人々の絆を深め、夏の思い出を彩る特別なひとときとなりました。



日本中華總商會 事務局
2025年8月22日